

Jueves, 26 de junio de 2025

EL IMPULSA CIRCULAR MEETING 2025 ESTRENA LA PRIMERA HOJA DE RUTA CIRCULAR DE BALEARS

IMPULSA BALEARS reúne a más de 140 actores de las islas para acelerar el tránsito hacia un sistema turístico circular

CALVIÀ · IMPULSA BALEARS ha celebrado la primera edición del IMPULSA CIRCULAR MEETING, un nuevo evento anual concebido como un acelerador de la transición circular del archipiélago. La jornada ha acogido el lanzamiento del Roadmap del tránsito hacia un sistema turístico circular en Balears. Horizonte 2025-2035, un instrumento potente y pionero, diseñado para facilitar a los actores regionales la planificación, desarrollo e implementación de proyectos y soluciones circulares concretos.

El IMPULSA CIRCULAR MEETING 2025, que se ha celebrado con Arabella Hospitality España como patrono anfitrión, ha congregado, en las instalaciones de The St. Regis Mardavall Mallorca Resort, a más de 140 asistentes entre ellos, patronos y colaboradores de la Fundación, autoridades y representantes de la sociedad civil que han participado en la elaboración del primer Roadmap circular de Balears.

Con el objetivo de pasar de la estrategia a la acción, la agenda del día ha pivotado en torno al descubrimiento de cuatro claves para implementar con éxito la primera hoja de ruta circular del archipiélago. Las aportaciones de expertos internacionales, como Ellen MacArthur Foundation –primer referente global en economía circular–, Climate KIC –la mayor iniciativa europea en cambio sistémico y acción climática– y Plug and Play Japan –el hub de innovación y tecnología avanzada de Tokio–, han sido, en palabras de Antoni Riera, director técnico de la Fundación, "muy relevantes para compartir la experiencia con regiones pioneras, anticipar puntos críticos y oportunidades y, también, para poner nuestras islas en el radar internacional de territorios que apuestan por la economía circular como vía de progreso".













Así mismo, en la segunda mitad de la jornada, se ha contado con la participación de frontrunners empresariales de la economía circular, con aportaciones relevantes y complementarias entre compañías consolidadas -como Grupo Iberostar-, startups -como la británica Notpla- y líderes globales en diseño -como Ideo-. A estos efectos, Carmen Planas, presidenta de Impulsa Balears y CAEB, ha manifestado, en el cierre del evento, que "el cambio sistémico que propone la economía circular tan solo es posible desde un liderazgo compartido con las empresas, los organismos públicos, la academia y entidades de investigación, las asociaciones, los clústeres, los sindicatos y organizaciones diversas y, por supuesto, la sociedad". Además, ha avanzado que "desde Impulsa Balears podemos actuar como bróker del tránsito de nuestra región, orientando nuestras capacidades a fomentar la conexión entre los actores y la planificación de proyectos escalables y con un impacto transformador real".

A estas declaraciones se ha sumado Margalida Prohens, presidenta del Govern de les Illes Balears, al inicio de la jornada, pues ha subrayado que "el tránsito hacia un sistema turístico circular es una de las estrategias que permite avanzar con paso más firme y ágil, hacia los objetivos de sostenibilidad que el archipiélago se ha marcado en estos momentos".

El IMPULSA CIRCULAR MEETING 2025 es un evento paralelo oficial del World Circular Economy Forum (WCEF).



Los detalles de la jornada se pueden consultar en nuestra página web y revivir los mejores momentos a través de nuestro canal de YouTube.

El Roadmap del tránsito hacia un sistema turístico circular en Balears. Horizonte 2025-2035 está disponible de manera gratuita a través de este enlace.

Sobre IMPULSA BALEARS

IMPULSA BALEARS es una plataforma de conocimiento estratégico e interacción regional que trabaja para facilitar la toma de decisiones de los agentes económicos y sociales en sus respectivos procesos de reformulación estratégica y contribuir, así, al impulso de la competitividad global de Balears. Como entidad sin ánimo de lucro reconoce al conjunto de la sociedad balear como principal beneficiario de las actuaciones que desarrolla de forma rigurosa, sistemática, independiente y siempre alineada con los marcos estratégicos europeos y de gobernanza global, como la Agenda 2030.

Contacto: Rebecca Alemany

comunicacio@impulsabalears.org









